

Combatientes del Cauto

ORGANO OFICIAL DEL ESTADO MAYOR DE DEFENSA CIVIL

No. 31

EN UN LUGAR DEL CAUTO, MARZO 23 - 1968 (AÑO DEL GUERRILLERO HEROICO)

LA REVOLUCION A LA OFENSIVA, CON FIDEL AL FRENTE

Todos sabemos que en las últimas comparencias del compañero Primer Ministro y Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Comandante Fidel Castro, expuso las actividades antisociales, especuladoras y contrarrevolucionarias de muchos comerciantes, seguidamente fueron intervenidos todo tipo de comercio particular y siguiendo la orientación de Fidel, se ha desatado la OFENSIVA REVOLUCIONARIA CON FIDEL AL FRENTE.

En esta ofensiva los revolucionarios bateamos fuertemente cualquier "bola" que pretendan echar a rodar los vendepatria, gusanos y lumpen que han sido afectados por las recientes intervenciones. En la ofensiva, nosotros los revolucionarios, no permitiremos que los gusanos infecten con su baba asquerosa, difundiendo lo que le dicte el amo yanqui, nosotros, los revolucionarios, estamos dispuestos a darle un "tapaboca" a cualquier servil a las órdenes del yanqui imperialista. Este tapaboca puede ser primero destruir sus sucias intrigas y su bla-bla-bla, luego, si pretenden continuar, los obreros que empuñan las mochas en el cañaveral, el martillo y llaves en el taller, las armas en los batallones de combate, sabrán hacer buen uso de sus puños. ¡Pobre del que pretenda enfrentarse a los obreros y campesinos defendiendo su Revolución!

Compañeros: La Revolución está a la ofensiva, en la guardarraya, en el campo, en la parada de omnibus, en la tienda del pueblo, en cuanto sitio nos reunamos, ¡alerta!, y siempre a la ofensiva

Nuestro periódico ha solicitado la opinión de vecinos y combatientes sobre las recientes

medidas tomadas en defensa del pueblo. Aquí están las respuestas;

GELASIA GONGORA. Ama de casa. Departamento El Lirial: "Este ha sido un paso de avance en la construcción del socialismo, porque en una sociedad de obreros y campesinos no caben las mentes mercantilistas, que sólo sirven para entorpecer la buena marcha de este proceso. al enterarme del cierre de los bares, recibí esta noticia con gran satisfacción, ya que la generación que sube no tendrá el mal ejemplo, de los que se dedicaban a andar tomando en los bares, y ahora todo llegará equitativamente".

CONRADO ROJAS, vecino del Departamento El Lirial; "Esta medida es buena, porque ayuda al bienestar colectivo, ya que con esa medida se acaba la especulación que había en los comercios con la mercancía que sobraba, luego la vendían en bolsa negra. De los bares lo único que puedo decir que esta medida es buena, lo de los tragos en el bar no producía. Ahora a integrarse al trabajo".

ISABEL MACEO, Sanitaria del PPAM, en El Jíbaro: "Nuestra Revolución ha hecho bien con cerrar los bares. Fíjese, por mi casa había un bar que se llamaba Las Arecas, por el cual tenía que pasar todas las noches para dirigirme a la escuela, entonces, en lo que hace la calle, se ponían a tomar 15 o 20 hombres, esos tipos expresaban, al paso de cualquier mujer que pasara por allí, palabrotas occenas, faltándole el respeto y se producían a menudo reyertas, lo que le obliga a cambiar de ruta, ahora con esa medida se puede caminar por cualquier calle, pues se ha eliminado este bochornoso espectáculo".

PASA A LA PAG. 4

LO QUE RECIBIMOS AQUI ESTA

PROCEDENTE DEL CAMPAMENTO EL JIBARO HEMOS RECIBIDO LA SIGUIENTE:

Al compañero Director del periódico "Combatientes del Cauto".

Estamos remitiendo composición del compañero Francisco Ramos Martínez, Sargento del Pelotón 1 de la Compañía No. 2, con el ruego de que sea publicada.

JEFATURA DEL BON PODER LOCAL

ATRAS NI PARA COGER IMPULSO

1

Tenemos un Batallón,
que no reconoce frontera
que defiende la bandera
de nuestra Revolución.
Estos hombres que son
obreros, empleados y campesinos
no piensan en el destino
luchan por el porvenir
Cuba, podremos morir
por seguir nuestro camino.

2

Un plan semi - militar
de la defensa civil
donde vamos a producir
donde vamos trabajar,
Somos del Poder Local
y de otros organismos
con dignidad y heroísmo
estamos en la Agricultura
hoy nos necesita Cuba
demostramos el patriotismo.

3

Tenemos los compañeros
una gran organización
sustituimos el camión
porque tenemos los carreteros,
también tenemos rastreros
con una gran disciplina
al doblar por la esquina
nombrar al toro Liborio
El buey que ahorra petróleo
y también la gasolina

4

A las 6 de la mañana
en atención, estamos fuera
viendo izar la bandera
de nuestra Patria cubana,
linda, hermosa, soberana.

bonita luce su estrella
la más hermosa y bella,
flota libre como el viento
todos con el pensamiento
que lucharemos por ella.

5

Hay quien quiere consumir
y no la quiere "pegar",
que venga a trabajar,
que nos ayude a producir.
Porque le gusta decir:
"No hay nada en la placita".
¡Qué cosa más bonita!
está sentado en su casa,
y a cada rato en la plaza
ahí está con la jabita.

6

La limpia en los platanales,
la siembra del maíz,
también tenemos aquí
unos grandes boniatales
el agua por los canales
para regar este fruto
un sistema hermoso, justo,
con el terreno abonado,
así queda asegurada
la cosecha de este fruto.

7

El Jefe del Batallón
trabaja y no pierde tiempo,
siguiendo ese ejemplo
Compañía y pelotón
todos con el azadón
vamos al campo a trabajar
asi se ve avanzar
rápida la agricultura
es una cosa segura
el Plan Semi-Militar.

Sgto Francisco Ramos Martínez - 1er. Pelotón 2da, Co. Bon P. Local

El Pueblo Hace Justicia

En la noche del pasado miércoles día 20 fueron celebrados dos juicios públicos por los Tribunales Populares 1 y 2 de la ciudad de Bayamo en la Plaza Rabí.

Gran cantidad de trabajadores, amas de casas, lo mejor de nuestro pueblo se congregó en la histórica plaza para presenciar sus elegidos que hacían justicia.

El primer caso presentado fué una familia que había sido sorprendida en el paradero de Mabay, con 80 libras de arroz, que de acuerdo a sus declaraciones se las había entregado un campesino del lugar con destino a la casa de los Médicos, el Tribunal solicitó la presencia de testigos de Salud Pública, uno de ellos entró en franca contradicción y se probó que era parte del grupo traficante, la sanción del Tribunal del Pueblo fué aleccionadora, los cuatro integrantes de la familia acusada fueron sancionados, las mujeres a reclusión domiciliaria por un mes, el hombre a un mes en la Granja Pastor y el testigo a dos meses en el mismo sitio.

El otro caso, el dueño de un bar, que al siguiente día de ser intervenido fué sorprendido escondiendo 6 cajas de Ron y algunas botellas más en la casa de una vecina, acusada también, ambos entraron en contradicción, comprobando su culpabilidad, y fueron sancionados, ella a cuatro meses de reclusión domiciliaria y él a 6 meses en la Granja Pastor.

En ambos casos recibieron amonestación pública, los miembros del jurado exponían las andanzas de los elementos acusados, su afán desmesurado por ganancias fáciles, lo que llevaba a vulnerar las leyes revolucionarias y al fin, a comparecer ante la justicia popular y públicamente ser sancionados.

La ofensiva revolucionaria emprendida por nuestro pueblo bajo la acertada dirección de nuestro partido, tiene en los tribunales populares un firme valuarte.

DILU

Así a secas, Dilú.

No vamos a poner todo patronímico, con todos los pormenores que se acostumbra, estila, y es tradición.

Nosotros y usted también conocen a Dilú, en la región.

Hay compañeros que todos quieren y admiran porque son esforzados y abnegados, y así es Dilú.

Todos sabemos de esos héroes de verdad que dejaron atrás las comodidades de la ciudad, y se han comprometido dos años y más si es necesario, también de ese grupo es Dilú.

Hay compañeros que lo mismo trabajan en un plan de la calle, salvan un acto, con su eficiencia como técnico eléctrico, reparan una moto, una turbina, etc. de esa gente es Dilú.

Cuando se diga que alguien vive como un revolucionario, se está señalando a Dilú.

Dilú está como un trabajador de vanguardia en la Granja Viandera No. 8, "En Tiempo de Guerra".

Por eso al comienzo expresamos laconicamente, así a secas Dilú.

Solidaridad entre los Combatientes

El trabajo hace al hombre, la lucha nos hermana, el sacrificio nos funde en uno.

El pasado día 18, lo sucedido en el campamento Las Caobas, prueba de que la lucha, el trabajo común hermana a los hombres y si estos son combatientes, gentes que trabajan por un mismo objetivo de felicidad, riquezas y abundancia para el pueblo, esto cristaliza más rápidamente.

Uno de los combatientes de Las Caobas, Radisgundis Verdecia, sufrió un ataque, allí funcionó la solidaridad entre los combatientes rápidamente se movilizó un compañero que en veloz carrera se trasladó al Campamento EL Jíbaro, para localizar un Jeep, (ya que la ambulancia de la Cruz Roja, hace más de tres semanas que no funciona por un desperfecto, que suponemos será superficial arreglar, pues no hemos visto ningún interés en resolverlo) el resto de los compañeros con la camilla del Sanitario, salieron velozmente, turnándose para llevar al camarada afectado.

Podemos decir que esa fué una formidable demostración, de compañerismo, a mitad del camino localizaron el Side-Car de la Emisora (que se encontraba en los trajines del acto de Solidaridad con Viet Nam) llevado hasta el Jeep, fué trasladado rápidamente a Bayamo, donde se restableció.

Dos cosas hemos aprendido del caso relatado.

Que aquí todos somos uno.

Que la Cruz Roja tiene que resolver el arreglo de la ambulancia rápidamente.

LA REVOLUCION A LA OFENSIVA

CONTINUACION

JOAQUIN TORNES MIRANDA, trabajador del MINSAP, PPAM, El Jíbaro: La medida es buena porque se ha erradicado para siempre el amiguismo, el favoritismo y la especulación de la mercancía que se le robaba al pueblo en los establecimientos, ahora todo llegará a manos de quien corresponda en forma equitativa. El cierre de los bares es algo correcto, ya que el negocio que tenían no era lícito y sangraban al pueblo, ahora tendrán que trabajar para la sociedad o ir "echando" a reunirse con sus compinches donde quepan, porque aquí no caben.

GIRALDO ZAMORA, obrero Sub-Centro de Acopio, Las Novillas: "Es una cosa correcta, porque así se eliminan las chapucerías que se hacían con lo que le pertenecía al pueblo, se lo daban a los amiguitos o al que pagaba más y con esta medida resolveremos un gran problema al eliminar de esta sociedad el comercio privado, y con el cierre de los bares ya no habrán más tipos dando un feo espectáculo, todos tirados y babosos, con lo que se elimina el mal ejemplo para la juventud que construirá la nueva Cuba."

MANUEL R. MOLINA, Sargento 1er. Pelotón, Compañía 2; Poder Local: "Bueno, com-

pañero, creemos que esta es una medida correcta, porque elimina por completo la explotación y la bolsa negra y de esa manera ayuda al completo desarrollo de nuestro país.

LEILA DEL RISCO AVILA, Profesora de la Secundaria Básica "Luis Ramírez López": "Nosotros como maestros entendemos que la medida es correcta, por cuanto acaba con el bandidaje, con la bolsa negra y el abuso que había con el que trabaja, que debemos salirle al paso a cualquier expresión que surja en contra de las medidas tomadas por nuestra Revolución".

JUAN DE LA C. MIR SABORIT, Prensista de nuestra Imprenta: "Es una buena medida revolucionaria que va en beneficio del pueblo, así acabaremos con la especulación que había en algunos comercios privados. Los bares eran uno de los medios más terribles de explotación, como sabes esos lugares eran antros de clandestinidad, envenenando la salud del pueblo y se terminará con esos feos espectáculos, que los que tenemos hijos agradecemos. El ron o la cerveza a tomarlo en la casa o en otro lugar, y los gusanos, lumpencitos y timbiricheros que se integren a la producción y cero bla bla, porque no se lo vamos a permitir".

Mural del Combatiente

Nuestra Revolución ha emprendido una gran ofensiva contra los gusanos, explotadores, lumpen, vendepatrias, que comenzó con la intervención de todo tipo de comercio privado y continúa a todos los niveles, con actos y actividades con las masas.

En la guardarraya, en el camino, en la parada de omnibus, en la esquina, donde quiera que la vil gusanera pretenda levantar la voz, ensuciar con su baba inmunda, allí estarán los revolucionarios dándole un tapaboca, aclarando, haciendo avanzar la conciencia popular.

LA REVOLUCION a la OFENSIVA, CON FIDEL AL FRENTE